



Jueves, 15 de febrero 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡Autoridades de Estado visitan Fuerte Militar Bolívar en Machala!📍EC → Gian Carlo Loffredo, Ministro de Defensa Nacional, acompañó al presidente @DanielNoboaOk en agenda territorial, donde se agradeció la labor permanente de los soldados de @FFAAECUADOR Ver más</p>
<p>Encuentro CULTURAL Tema: Importancia de la Batalla de Tarqui Invitado: Teniente Coronel (S.P.) Franklin Sánchez Miembro Correspondiente de la Academia Nacional de Historia Capitulo Loja Jueves 15-Feb www.radiomidena.gob.ec Horario: 10H30 - 12H30 Loja</p>	<p>@MuseosDefensaEC 📢 Te invitamos a sintonizar el #EncuentroCultural de los Museos de la Defensa y compartir reflexiones sobre la importancia de la #BatallaDeTarqui, junto al Trcnl. (S.P.) Franklin Sánchez. 👂 Escúchanos por: 🌐 http://radiomidena.gob.ec 🌐 Ver más</p>
<p>Cosas que no sabías Mesa de la Firma del Tratado de Girón 1. En el Museo "Casa de los Tratados" se conserva la mesa original de firma del Tratado de Paz entre el Mariscal Antonio José de Sucre de la Gran Colombia y el Mariscal José Domingo de la Parra del Perú. 2. Es un objeto patrimonial único que destaca por su estructura de madera en capas, decorada gracias a un sistema de trabazón de alfileros tallados forjados en cuero de animal.</p>	<p>@MuseosDefensaEC 🏛️ Los Museos de la Defensa te cuentan dos #CosasQueNoSabías de la firma del Tratado de #Girón. 📄 ✦ ¡Visita el Museo #CasaDeLosTratados en el cantón Girón, calle Andrés Córdova y Bolívar! 👂 ¡Te esperamos! Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Noboa envió un contundente mensaje a los militares. El Telégrafo Allí se dirigió a los militares, que en las últimas semanas, se han encargado de los operativos de seguridad en los cantones en esa provincia. El presidente Noboa mostró su apoyo a los militares de todo el país y les envió un mensaje: "Estaré siempre orgulloso y luchando junto a ustedes para alcanzar la victoria final", sostuvo el Mandatario. Ver más Nota Referente. Presidencia de Ecuador</p>
	<p>En \$ 40 millones está valorada la droga decomisada en Galápagos. El Universo Las dos toneladas de droga decomisadas este feriado en Galápagos habrían significado 40 millones de dólares en el mercado ilegal del exterior. Ver más</p>
	<p>Jefe Antinarcoóticos de la Casa Blanca visita Ecuador y se reunirá con el presidente Daniel Noboa. El Universo Este miércoles 14 de febrero se inicia la visita de tres días a Ecuador que realizará Rahul Gupta, jefe de la Oficina Antinarcoóticos de Estados Unidos. Durante su estadía está previsto un encuentro con el presidente Daniel Noboa para analizar la cooperación de los dos países en la lucha contra el narcotráfico, informó la agencia EFE tras una entrevista mantenida con el funcionario estadounidense. Ver más</p>

Jueves, 15 de febrero 2024

	<p>Ecuador y Colombia tratan repatriaciones voluntarias de preso. Primicias</p> <p>Los Gobiernos de Colombia y Ecuador se comprometieron a seguir los procedimientos ya establecidos para las repatriaciones voluntarias de presos, después de la polémica suscitada por la propuesta del presidente ecuatoriano, Daniel Noboa, de expulsar reos a Colombia. Ver más</p>
	<p>Osamentas, armas y municiones halladas en operativo en el sur de Guayaquil. Primicias</p> <p>A las 05:00 de este 14 de febrero, más de 100 policías intervinieron en el Distrito Sur de Guayaquil, en el sector de Proletarios sin Tierra 1, en medio del conflicto armado interno que vive el país desde hace más de un mes. Ver más</p>
	<p>Noboa: "Ecuador renace de la ceniza en la que nos dejó gente que odiaba la patria" Primicias</p> <p>Agregó que "ceniza en la que nos dejaron gente que odiaba la patria en el pasado y los grupos narcoterroristas, pero hoy es un día de fuerza, de valor, de reflexión y siempre un día de lucha hasta alcanzar la victoria". Ver más</p>
	<p>El caso Metástasis confirmó cómo los tentáculos del narcotráfico lograron penetrar en las instituciones ecuatorianas. Primicias</p> <p>El 14 de diciembre de 2023, Ecuador amaneció con la noticia de un megaoperativo dirigido por la Fiscalía. Se ejecutaron 75 allanamientos, en los que 31 personas fueron detenidas, entre los que estaban Wilman Terán, presidente de la Judicatura, y Pablo Ramírez, exdirector del SNAI. Ver más</p>
	<p>Terrorismo, extorsión y sicariato tendrían penas más fuertes con las reformas al Código Penal. Primicias</p> <p>Incremento de penas, límites a los beneficios penitenciarios, acceso a información reservada de investigaciones de la Fiscalía y nuevas causales para la revisión de penas es lo que se plantea en la Asamblea, en una nueva reforma al COIP. Ver más</p>
	<p>Alias 'Alexandra la quiteña' fue condenada por tráfico ilícito de migrantes: víctima murió en el desierto, en periplo hacia EE.UU. Vistazo</p> <p>Por tráfico ilícito de migrantes alias 'Alexandra la quiteña' fue condenada a veintidós años de pena privativa de libertad. Un Tribunal de Garantías Penales de Tungurahua declaró culpable a Ruth Amparo D. C y la sentenció como autora directa del delito. Ver más Nota Referente: Primicias</p>
	<p>Noboa: Los pros y contras en la balanza de su posible reelección. Expreso</p> <p>En entrevistas ha manifestado su intención de querer correr en las comicios, no obstante, también ha dicho que mantenerse en el Palacio de Carondelet no es su prioridad, porque su mayor preocupación es mejorar la seguridad del país. Lo que el jefe de Estado haga o deje de hacer por la seguridad de los ecuatorianos pesará, a favor o en contra, para su reelección. Ver más</p>

Jueves, 15 de febrero 2024



A un mes de la intervención FF. AA. tienen el control de la cárcel de Cotopaxi. Expreso

Para el gobernador de Cotopaxi, Iván Navas, el trabajo realizado por Fuerzas Armadas en la provincia sobre todo en el centro carcelario ha dejado los resultados esperados y es el decomiso de una alta cantidad de armas, municiones, licor, whisky, cigarrillos, celulares, computadores, entre otros objetos prohibidos que se encontraban “encaletados” en diferentes lugares. [Ver más](#)



“Chonero” Capturado: Fuerzas Armadas realizó operación militar en el sector “El Metal” del cantón Jama. Oromartv

La tarde de este miércoles, 14 de febrero del 2024. Las Fuerzas Armadas del Ecuador informa sobre operaciones militares realizadas en el sector “El Metal”, cantón Jama. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

✦ #Guayas

@FFAAECUADOR

realizando operaciones militares en las calles Pío Muntufar y Fertisa decomisaron:

- 01 arma de fuego.
- 10 municiones.
- armas blancas.
- uniformes policiales.
- 1.000 sobres de sustancias sujetas a fiscalización.

#FFAAContigo [Ver más](#)

Coyuntura



¿Hasta cuándo se puede entregar el formulario para la proyección de gastos personales? Primicias

Este 2024, las personas que trabajan en relación de dependencia y que ganen más de USD 991, 8 al mes o USD 11.902 en el año deberán presentar el formulario para la proyección de gastos personales, con lo que podrán pagar menos Impuesto a la Renta. [Ver más](#)



Revolución Ciudadana quiere introducir reforma para 'tumar' sentencia de Correa. Primicias

La iniciativa legal por la que votará el 15 de febrero de 2024 la Asamblea nació de la unificación de 38 proyectos de reforma al Código Orgánico Integral Penal (COIP), lleva más de tres años en trámite y tiene 87 artículos. [Ver más](#)



¿Cuánto se pagará por los servicios bancarios con el alza del IVA desde abril de 2024? Primicias

Cerca de 60 tipos de servicios financieros están gravados con Impuesto al Valor Agregado en Ecuador (IVA) en Ecuador, según la Junta de Política y Regulación Financiera. Con el alza del IVA del 12% al 13% de manera permanente, el costo de estos servicios también subirá. [Ver más](#)

Jueves, 15 de febrero 2024

	<p>Administrador zonal busca revitalizar 2.800 inmuebles el Centro en colaboración con el sector privado. La Hora</p> <p>El administrador Zonal de Manuela Sáenz, Hernán Ortiz Día, reveló su iniciativa para recuperar bienes inmuebles abandonados en el Centro Histórico, en colaboración con el sector privado, con el objetivo de transformarlos en negocios. Ver más</p>
	<p>¿Es aplicable el resultado de la consulta que ordena el cierre del ITT? La Hora</p> <p>«No es aplicable el resultado de la consulta popular. Primero por la pregunta misma. El dictamen de la Corte Constitucional dice que se debe mantener el petróleo del bloque 43 debajo del subsuelo. Los minerales como oro, cobre y petróleo están en el subsuelo. Debajo del subsuelo no hay exploración ni explotación petrolera» Ver más</p>
	<p>Asambleísta pide investigar ausencias de la presidenta del CPCCS, Nicole Bonifaz. Expreso</p> <p>La asambleísta de Construye, Alexandra Castillo, presentó este 14 de febrero de 2024 una denuncia ante la Contraloría General del Estado en contra de Nicole Bonifaz, presidenta del Consejo de Participación Ciudadana (CPCCS). Pide se investigue sus ausencias del cargo. Ver más</p>
	<p>Consulta Popular 2024: CNE declara inicio de periodo electoral. Expreso</p> <p>El Pleno del Consejo Nacional Electoral (CNE) declaró este 14 de febrero de 2024 el inicio del periodo electoral para el proceso de referéndum y consulta popular solicitado por el presidente Daniel Noboa. También se aprobó el respectivo calendario de actividades. Ver más</p>
	<p>Construye alerta que reformas al COIP podrían propiciar el retorno de Rafael Correa. Vistazo</p> <p>Este jueves 15 de febrero del 2024, la Asamblea Nacional debatirá en segundo debate un paquete de 86 reformas al COIP. En el informe, aprobado por la Comisión de Justicia, constan nuevas causas para el recurso de revisión, en cualquier tiempo, ante la Corte Nacional de Justicia, después de ejecutoriada una sentencia. Ver más</p>

Opinión

	<p>La crisis actual. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora</p> <p>Desde hace décadas está demostrado que las personas desarraigadas y confundidas existen y son aquellas a las que más fácil se puede engañar políticamente. Estas personas sufren ante sus necesidades y metas insatisfechas, por eso buscan en el rechazo, la hostilidad y la falta de voluntad, esa motivación que les permita ser más fuertes y constructivas, buscando comprometerse con algo o alguien. Ver más</p>
	<p>Algoritmos y políticas públicas. Fausto Segovia Baus. El Comercio</p> <p>No es un contrasentido plantear esta idea-que no es nueva-para mejorar la gestión del Estado, con miras a lograr eficiencia y transparencia en la toma de decisiones y ofrecer servicios públicos de alta calidad. Ver más</p>

Jueves, 15 de febrero 2024

	<p>Eutanasia: el reino de los enfermos y el reino de los sanos. Alba Silva. El Telégrafo “La enfermedad es el lado nocturno de la vida, una ciudadanía más cara”, escribe Susan Sontag. A todos, al nacer, nos otorgan una doble ciudadanía, la del reino de los sanos y la del reino de los enfermos. Ver más</p>
	<p>La guerra no ha terminado. Alberto Molina Flores. Primicias El artículo 164 de la Constitución vigente determina que el Presidente de la República podrá decretar el estado de excepción, en todo el territorio nacional o en parte de él, en caso de agresión, conflicto armado internacional o interno. Ver más</p>

Radio y Televisión

 <p>VAN MÁS DE 7 MIL DETENIDOS Y 2.230 ARMAS DECOMISADAS</p>	<p>Van más de 7 mil detenidos y 2, 230 armas decomisadas. Mención FF.AA. TVC 14-feb-2024 Las Fuerzas Armadas y la Policía de Ecuador han detenido a 7.528 personas, 241 de ellas bajo cargos de terrorismo, en operaciones conjuntas desde que el pasado 9 de enero el Gobierno aplicó un estado de excepción y decretó el 'conflicto armado interno' para frenar la espiral de violencia atribuida al crimen organizado en el país. Ver más</p>
 <p>OPERATIVOS MILITARES EN SANTA ELENA</p>	<p>Operativos militares en Santa Elena TC 14-feb-2024</p>
 <p>DESCUBREN SEMISUMERGIBLE CON DROGA</p>	<p>Descubren semisumergible con droga. Mención FF.AA. TC 14-feb-2024</p>
 <p>BLOQUE DE SEGURIDAD INCAUTA UNA TONELADA Y MEDIA DE DROGA EN LA FRONTERA NORTE</p>	<p>Capturan droga. Mención FF.AA. Teleamazonas 14-feb-2024</p>
 <p>EL CONTROL DE LA CÁRCEL DE QUEVEDO VUELVE A MANOS DEL SNAI</p>	<p>El control de la cárcel de Quevedo vuelve a manos del SNAI. Mención FF.AA. Teleamazonas 14-feb-2024</p>